

Xalisco, Nayarit; 12 de noviembre del 2018.

RESULTADO DE LA COMISIÓN

Con fecha 27 veintisiete de octubre del año 2018 dos mil dieciocho, con la finalidad de difundir los programas educativos de nuestra Universidad Tecnológica de la Sierra, atendí la comisión por parte de nuestro Rector de trasladarlo al campus universitario, a fin de realizar actividades institucionales.

Por lo que siendo las 06:00 seis horas del mismo día, iniciamos nuestra partida en el vehículo oficial facilitado por UTN con los datos: vehículo No. 13 con placas de circulación RGB-67-70, tipo Suburban, rumbo a Mesa del Nayar, campus universitario, pernoctando ese día.

El día 28 veintiocho del mismo mes y año, Una vez concluidos los trabajos de nuestro Rector, iniciamos nuestro retorno a a las 17:00 diecisiete horas, para llegar a la ciudad de Tepic a las 19:30 diecinueve treinta horas del mismo día.



MIGUEL ÁNGEL MELÉNDEZ RAMOS
JEFE DE OFICINA